

Mardi 2 février

Chère famille,

Nous nous sommes levés vers 8h00 pour aller petit-déjeuner à 8h45.

Nous sommes ensuite partis en car pour aller à la randonnée "raquettes".



Arrivés au point de rendez-vous, les guides nous ont prêté des raquettes qui étaient un peu difficiles à mettre, on a du s'aider.

En se baladant, on a vu deux aigles royaux, des cascades, des chamois, des sources, du lichen...



Franck, notre guide, nous a fait une blague, en nous faisant passer par un passage entre deux grands rochers, il nous a dit que c'était un passage vers un autre monde et la maîtresse nous a fait croire qu'il y avait un lutin.

On a appris aussi le nom des arbres et leur famille. Il y a les conifères (les sapins, les épicéas) et des feuillus (les chênes, les hêtres...). Nos guides s'appelaient Franck, Michel, Stephen et Dominique.

Cela nous a beaucoup plu et on a fini la balade près du lac Montriond.

Au retour, nous attendait un bon pique-nique avec des sandwiches et une bonne salade de riz, du fromage et des ananas au jus.

Assez rapidement, nous sommes partis au ski.

Nous avons pris des téléskis, certains ont fait le petit tremplin à balancier, nous avons descendu plusieurs pentes en faisant du slalom.

De retour au chalet, nous avons pris les douches et nous avons été en classe pour faire quelques jeux de société.



Nous sommes allés dîner. Au menu : de la soupe aux légumes, suivie d'une omelette avec de la ratatouille, du fromage et un chou à la crème.

Ensuite, nous sommes allés à la BOUM!!!

On a eu un bracelet lumineux et nous avons dansé. C'était trop bien! Hélas, elle n'a pas duré très longtemps car nos journées sont chargées et nous avons besoin de repos.



Puis on est partis se coucher.

Au revoir les parents

Emilie, Kumar, Auriane, Youssef, Yanis J., Redwane, Aya, Daphné, Karen, Yohan.

